

Kegeln | Wülfraths Erste bleibt ungeschlagen



Von TME Redaktion

Bei einem weiteren Sieg steigen die Chancen zur Aufstiegsrunde in die Oberliga.

Die erste Mannschaft der KV Wülfrath siegte auch im fünften Spiel der Saison mit 3:0. Die Gäste aus Rees hatten bei dem klaren 26:10 in der Zusatzwertung keine Chance. Alle Wertungspunkte blieben in der Kalkstadt und verteilten sich wie folgt. Im ersten Block spielten diesmal Kapitän David Burggräf mit 751 Holz und Achim Gronauer 792 Holz einen klaren Vorsprung heraus. Thorsten Jentsch mit 802 Holz/Tagesbester und Altmeister Klaus-Dieter Lang mit 792 Holz komplettierten mit ihren Resultaten zum klaren Erfolg.

Erstmals in dieser Saison konnte auch die Zweite auf eine volle Mannschaftsstärke gegen Rees (2) zurückgreifen. Leider konnte das Team um Kapitän Lothar Pyplatz, der den Teamkollegen diesmal den Vorrang ließ, dies nicht nutzen. Am Ende stand eine deutliche 0:3 (10:26) – Niederlage in den Büchern, im ersten Block kegelten Marcel Pap 629 Holz und Jan-Henrik Duthe 633. Der Rückstand war hier schon zu groß, so dass Rainer-Maria Roedenbeck 622 Holz und ein etwas angeschlagener Klaus Helmes 534 Holz nichts mehr entgegen setzen konnten und durch einen sehr starken Reeser Spieler (785 Holz) der Abstand noch größer wurde.

Bereits am kommenden Sonntag spielt die Erste ein Nachholspiel in der Awo, Schulstraße, gegen das Team aus Düsseldorf. Bei einem weiteren Sieg steigen die Chancen zur Aufstiegsrunde in die Oberliga!